

La medida estadunidense pega a los mercados

Las principales bolsas de valores de Europa y América cerraron con bajas en sus operaciones, afectadas por la disminución en los precios internacionales del petróleo y la tensión comercial provocada por los aranceles estadounidenses a los automóviles.

En Europa, el índice Dax de la Bolsa de Valores de Frankfurt lideró la caída con -2.46%. La bolsa menos vulnerada fue la de Portugal con -0.84%.

En América, Wall Street atestigüó el golpe con la baja del índice Dow Jones de -1.33%. En México, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores apenas si logró recuperarse al concluir con marginal ganancia de 0.02%.

De acuerdo con Moody's, el arancel de 25% de Estados Unidos a los vehículos y autopartes importadas sería negativo para la industria automotriz mundial, incluida la mexicana. *(Redacción)*